
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
En ce temps de NOËL ,   
               « Redécouvrons l’ ADORATION 
                               comme une exigence de la foi . 
           

                                                                   Si nous savons nous agenouiller devant Jésus, 
              nous vaincrons la tentation de marcher chacun de son côté. 
 

          Adorer, en effet, c’est accomplir un exode                                                                                    
               depuis l’esclavage le plus grand, celui de soi-même. 
 

          Adorer, c’est mettre le Seigneur au centre 
                       pour ne pas être centrés sur nous-mêmes. 
                       C’est remettre les choses à leur place, 
                       en laissant à Dieu la première place. 
 

          Adorer, c’est mettre les plans de Dieu avant mon temps,                                                     
                                                                      mes droits, mes espaces... 
 

          Adorer, c’est découvrir que, pour prier, il suffit de dire: 
                              « Mon Seigneur et mon Dieu !  »   (Jean,20,28)                                          
         et se laisser envahir par sa tendresse.   » 
                
                                                                                                                                Pape François  
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